

L'Équateur salue le rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis



Quito, 21 juillet (RHC).- Le ministère des Affaires étrangères de l'Équateur a émis un communiqué dans lequel il salue la réouverture des ambassades à La Havane et à Washington, 54 ans après la rupture des relations par les États-Unis.

« Avec l'Ambassade de Cuba à Washington s'ouvre une nouvelle étape dans les liens diplomatiques qui permettra aux deux pays d'avancer dans le processus de normalisation des relations » souligne le communiqué.

Il met l'accent sur le fait que l'Équateur réaffirme son ferme appel pour que les États-Unis lèvent le blocus économique, commercial et financier qu'ils font subir à notre pays depuis plus de 50 ans et qui lui a causé tant de dégâts.

Il a également exigé la restitution de la portion de territoire cubain qu'occupe illégalement la base navale étasunienne à Guantánamo contre la volonté du gouvernement et du peuple cubains.

« Ce nouveau chapitre des relations entre les États-Unis et Cuba est une victoire incontestable de la dignité et de la souveraineté » souligne le communiqué.

Il a ajouté que l'Équateur appuie les dialogues en tant que voies appropriées pour la satisfaction des revendications justes défendues par le gouvernement cubain qui sont en parfait accord avec la recherche permanente de la consolidation de la paix et du développement régional.

Le ministère équatorien des Affaires étrangères a souligné que ces actions contribuent au renforcement de relations respectueuses et de coopération conformes au Droit International.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/63425-lequateur-salue-le-retablissement-des-relations-entre-cuba-et-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba